Das Schicksal Arbeitslosigkeiten kann jeden immer treffen. Die Arbeitslosenversicherung ist in meinen Augen eine wichtige und existenzsichernde Einrichtung, für die ich gerne Beiträge zahle. Ich würde sogar wesentlich höhere Beiträge, als aktuell eingehoben werden, gerne bezahlen, damit Betroffene im Falle der Arbeitslosigkeit nicht ihre Existenz verlieren. Ich finde Steuern wichtig und bezahle diese gerne und ich erkläre mich mit allen solidarisch, die in Not geraten sind und deren Not dadurch dann gelindert werden kann.